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ATA DA 20 a REUNIAO ORDINARIA 20.03.2014

Aos 20 (vinte) dias do mes de Marco do ano de 2014, as 9h30, nas dependencias da Caixa de
Previdéncia dos Servidores Municipais de Cubatdo, foi realizada a 20 a Reunido Ordinaria do
CACASM - gestdo 2013/2015. Compareceram os Conseiheiros Mimi° Asenha de Freitas,
Fernando Carmo Conceicio Viana, Maria Rita de Cfissia Rodrigues, Maykon Rodrigues dos
Santos, João Batista Pieruzzi Filho, Carlos Humberto de Carvalho. Compareceu tambein a
Superintendente Ana Maria Rodrigues. Ausentes os conselheiros Tabajara Rocha Santos,
Henrique Marcelo Ferreira de Souza, Eduardo Batista Monteiro. Aberta a reunido pelo presidente
Marcio Asenha de Freitas, foi analisado o processo 02346/2000 que trata de averiguacdo sobre a verba
de custeio de 2% a ser calculado sobre a folha de pagamento da PMC. A chefe do setor juridico pede
apreciacão do seu parecer. 0 entendimento atual do juridico da prepria Caixa é de que esse valor deve
ser pago pelo FUNPREVI e Lido pela PMC. 0 conselheiro Maykon questiona esse entendimento e
tambern a informacab dada pela superintendente de que em algum momento os valores ja foram pagos.
Nos filtimos anos esta autarquia fez varios pedidos e cobrancas para que a PMC pagasse esse custeio
de 2%, alem disso os filtimos superintendentes sempre informaram a esse conselho que os valores
nunca foram repassados. 0 conselheiro Maykon pede vistas deste processo 02346/2000. A
superintendente prestou contas da situac* do credenciado AC Camargo. Segundo ela a divida hoje
reduziu-se a R$ 600 mil mas em audiéncia judicial o credenciado manifestou interesse em
descredenciar-se. 0 juiz determinou que o AC Camargo apresente uma lista de pacientes ja em
atendimento para que sejam atendidos ate o final do tratamento. No site da autarquia ha informacOes
sobre o descredenciamento. A superintendente apresentou ainda informacOes sobre o aumento das
receitas advindas da nova lei que rege a AMHO. Houve aumento de aproximadamente 1/3 nas receitas
( R$ 697.024,71) sem contar a co-participacdo que ainda nä° esta sendo cobrada. Ate o momento 81
mutudrios pediram exclusalo do piano ( sem contar dependentes ). Foi analisado o processo
01481/2012 sobre a renovacio de contrato com a empresa MedLink que gerencia o sistema de
liberacdo de guias eletrenicas. Sobre esse assunto haverã uma reunido extraordinAria (27/03/2014)
com medicos da Caixa e o servidor Julio Tonini. Foi analisado apes isso o processo 01053/2011 que
trata de avaliacdo funcional do servidor Murillo Adriano Gomes Godoy matricula 30129/0. A
comissao de estagio probaterio considera o desempenho do servidor satisfaterio e recomenda a sua
homologacão para o cargo de escriturario. Este colegiado aprova a homologacalo.Tambem foi
analisado o processo 01617/2010 de avalia0o fimcional do servidor Rodrigo Reboucas Moura
matricula 30124/0 que exerce a fungdo de escriturario nessa autarquia. A comissão de estagio
probaterio recomenda a homologaclo do servidor para o cargo em virtude de sua avaliacdo positiva. 0
CACASM segue o en endimento da comissdo de estagio probaterio e aprova a homologacdo do
servidor.
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